



Regionaljournal Steiermark



LKW umgekippt

A9 - Zettling | Bezirk Graz-Umgebung: Aufgrund eines Reifenplatzers kippte heute früh ein mit Holz beladener LKW auf der A9 um. Der Lenker blieb unverletzt. Die Bergungsarbeiten werden Stunden dauern.

Heute, 18. Juni 2013, gegen 06:00 Uhr, fuhr der 35-jährige kroatische Staatsbürger Drazen N. mit einem Sattelzugfahrzeug, das mit ca. 20 Tonnen Holz beladen war, auf der A9 aus Richtung Linz kommend in Richtung Spielfeld. Bei Zettling platzte plötzlich der linke Vorderreifen des Zugfahrzeugs. Dadurch brach das Sattelkraftfahrzeug nach links aus, touchierte die Mittelleitschiene und kippte auf die Seite. Auf beiden Richtungsfahrbahnen war dadurch jeweils die Überholspur gesperrt. Bei dem Verkehrsunfall waren keine weiteren Fahrzeuge beteiligt, der LKW-Lenker blieb unverletzt. Die Aufräumarbeiten werden noch mehrere Stunden in Anspruch nehmen.

